

Allier → Actualité

PARTI ANIMALISTE

Le sport au service des animaux à Bellerive-sur-Allier



MOTIVES ! Une équipe motivée autour de Marion Sennepin.

L'antenne du Parti animaliste de l'Allier co-organise un événement où la protection animale sera mise à l'honneur. Dimanche 18 juillet, de 8 h 30 à 18 heures, Bellerive accueillera l'édition « Courir pour un animal », accompagnée du premier « village du bien-être animal », dans les parcs du pont Aristide-Briand.

À l'origine de cette initiative, un homme : Mahamadou Sirbie, président de l'association Le sport au service des animaux. Sportif aguerri ayant à cœur de relever des défis pour soutenir la cause animale, il parcourt l'ensemble du territoire sur des distances de plus de 20 km par course afin de sensibiliser le public sur la mal-

traitance animale, les abandons et l'écologie.

Le Parti animaliste de l'Allier a ainsi souhaité s'entourer d'associations locales et nationales œuvrant pour la protection animale en créant un village de stands d'informations. « À travers cet événement, nous souhaitons à la fois fédérer et rappeler qu'il est très important de soutenir les associations. Ce sont les premières au service de la condition animale », explique Marion Sennepin, correspondante du Parti animaliste de l'Allier. ■

>Contact. Marion Sennepin, correspondante du Parti animaliste de l'Allier ; correspondant03@parti-animaliste.fr ; 06.27.87.50.55.

SOCIAL ■ L'association AACCSA change de nom et devient « Amallis »

Permettre « la vie à domicile »

Son nom imprononçable est devenu plus doux. L'AACCSA, l'association d'aide à domicile des centres sociaux de l'Allier devient « Amallis ». Derrière ce changement de nom, c'est le souhait de développer l'activité et le « bien être au travail ».

Mathilde Duchatelle

C'est un poids lourd du soin et de l'aide à domicile dans l'Allier, avec 476 salariés, seize antennes et « 100 % des communes couvertes ». L'association d'aide à domicile des centres sociaux de l'Allier, fruit du regroupement de cette activité dans la même structure en 2007, devient en 2021 Amallis, contraction d'aide, maintien, Allier, soins et services. La structure, chapeautée par la MSA est spécialisée dans le soin et l'accompagnement des personnes âgées et handicapées : « C'était notamment une demande de nos financeurs principaux, le Département [pour le maintien à domicile] et l'agence régionale de santé [pour les soins] et avait été pointé du doigt par notre évaluation externe, explique Dominique



LIEN. L'association avait été priée de stopper ses activités entre mars et avril 2020, lors du premier confinement, avant de vite retourner voir ses bénéficiaires : c'était vital. ILLUSTRATION F. BOLEAU

EN CHIFFRES

111.848

visites effectuées par les aides-soignantes en 2020, auprès de 453 bénéficiaires dans l'Allier.

358.679

heures effectuées par les aides à domicile, auprès de 2.791 bénéficiaires.

Près de 500 salariés

94 aides soignantes, notamment, dans l'équipe du service de soins infirmiers à domicile et l'équipe spécialisée d'accompagnement à domicile (pour les personnes atteintes de maladies cognitives). Le service d'aide à domicile compte 349 salariés.

avons un ergonomie en interne, qui nous aide à débloquer des situations. Nous nous sommes équipés en draps de glisse, de sièges rotatifs et de barres dans les voitures, des coussins antigelis pour les fauteuils roulants et des aides au transfert du lit au fauteuil ». ■

(*) Dans l'escarcelle de la MSA, dix associations, qui travaillent dans l'insertion (activ agri, Laser), l'ensemble pèse 900 salariés et compte 30 M€ de chiffre d'affaires... en heures de travail.

Bernier, délégué de l'offre de service émanant de la MSA (*). Nous voyons ce changement de nom comme un booster. Pour développer notre activité, renforcer davantage notre proximité et améliorer notre politique de bien-être au travail ».

Amallis cherche notamment à recruter « une quinzaine d'aides-soignantes et une vingtaine d'aides à domicile. Une problématique cependant davantage

liée au statut des aides soignantes et aides à domicile : « C'est vrai que c'est mal payé et le temps partiel est la norme, entre 104 et 140 heures mensuelles. C'est physique. Mais c'est aussi très riche en échanges ». L'association est dans une démarche, depuis quatre ans, d'amélioration des conditions de travail de ses salariés (des CDI, avec parfois du recours à l'intérim d'insertion, via Laser 03). « Nous

SPORTS ■ Le comité de l'Allier s'est réuni à Commentry

A la reconquête du public basket



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. De gauche à droite : Thierry Verge, premier adjoint de la ville de Commentry, Jean-Luc Vincent, président du comité Allier, Pascal Bondoux, président du BE Commentry, Ousmane Gueye, représentant le conseiller départemental.

Le BEC, le club de basket de Commentry a accueilli l'assemblée générale du comité Allier Basket. Un rendez-vous symbolique à plus d'un titre puisque le club fête cette année ses soixante-dix ans d'existence.

Sans surprise, à l'image de bien d'autres disciplines, le basket a été très durablement impacté par la crise sanitaire. Le comité a enregistré, au cours des derniers mois, une perte

de quelque 362 licenciés. Ainsi, les directives pour les trois prochaines saisons de la mandature seront axées sur la reconquête du public basket.

Sensibiliser les jeunes au basket-ball

C'est avec cette idée en tête que le comité a décidé de lancer la prochaine saison, le samedi 4 septembre, par une journée spécifique dédiée au basket féminin. Par la suite des journées

« découverte du basket » seront proposées dans les clubs dans le but de sensibiliser les jeunes à la pratique de ce sport.

Pour cela, des efforts seront consentis sur le « Basket Loisir » et le basket « Vétérans » ainsi que sur le 3 x 3. Le comité Allier Basket a naturellement enjoint les clubs, dix-neuf étaient présents à la réunion, « de s'investir dans la réussite de ces missions ». ■



VENEZ ESSAYER TOUTE LA GAMME ECO-G ET ELECTRIQUE



BONY AUTOMOBILES

bonyautomobiles.com 

sees